



大牟田市立銀水小学校 学校便り

令和7年12月24日 第8号

学校教育目標

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する

2025年ご協力ありがとうございました

後期前半も今日で最後の日となりました。運動会、親子学習会、社会科見学、授業参観などたくさんの行事があり、その中で子ども達の成長する姿が見られました。これも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

明日からは、子ども達が楽しみにしている冬休みになります。この機会に今年1年間を振り返ってみられてはいかがでしょうか。今年できしたことできなかったことを振り返り、2026年の目標を立て、新たな気持ちで1年を迎えるといいですね。それでは、良いお年をお迎えください。2026年もよろしくお願ひいたします。



お父さんクラブによる門松

白銀中校区親睦球技大会(11月21日)

銀水小学校、吉野小学校、上内小学校の3校によるソフトバレーボール大会が吉野小学校で行われました。Aコートは、銀水小6年1組、吉野小6年2組、上内小6年1組、Bコートは、銀水小6年2組、3組、吉野小6年1組による総当たり戦です。Aコートの6年1組は、2回とも引き分けでした。Bコートは、最初2組と3組の試合でしたが、こちらは引き分けとなりました。その後は、どちらのクラスも吉野小6年1組との試合でしたが、6年2組が1勝1引き分けで、Bコート優勝となりました。1組、2組、3組とも、朝の壮行会での1年生から5年生の応援を力にかえて頑張りました。優勝した6年2組のみなさん、おめでとうございます。



持久走大会(12月13日)

1週間前の天気予報では雨となっていましたが、当日は天候にも恵まれ無事開催することができました。保護者の皆様には、寒い中早朝よりたくさんお越しいただきありがとうございました。私も3年生～6年生と一緒に走りました。最後の4年生の時は、すでに5.5km走っていたということもあり疲れてしましましたが、皆さんの応援に励まされ走ることができました。子ども達も同じだったと思います。皆さんの温かい声援のおかげで、最後まで走りきることができました。応援ありがとうございました。

「地域の宝」交流会(12月17日)

11月の史跡巡りでお世話になった地域の皆様をお招きし、「地域の宝」交流会を実施しました。自己紹介後、どのような活動をされていらっしゃるのか、どんな銀水校区になって欲しいと思っていらっしゃるのかなどの話を聞いていただきました。地域の方の思いを知ることができました。銀水校区を愛する子どもがたくさん育つことを願っています。お忙しい中お越しいただいた地域の皆様ありがとうございました。



今後の予定(1月18日まで)

12月24日(水) 後期前半終了	1月11日(日) どんど焼き
1月 7日(水) 後期後半開始 ※給食は8日から	1月18日(日) 大牟田市民健康マラソン大会 ※諏訪公園

※予定は、12/24現在です。今後変更する場合があります。